
 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリー特別月間   １０月：地域社会の経済発展   1１月： ロータリー財団 
 

９月２０日 例会（ハイブリット開催） 

『大久保博之ガバナー 公式訪問  』   
 
 

歓迎 ようこそ 茨城県北 海と山のまち 高萩へ 

    公式訪問 ごくろうさまです 

ガバナー     大久保博之様（水戸 RC） 

ガバナー補佐  鹿志村高道様（日立南 RC） 

地区幹事    高原   裕様（水戸 RC） 

地区会計長   増山  秀和様（水戸 RC） 

地区副幹事   白田 礼治様（水戸 RC） 

補佐セクレタリー 小野瀬  裕様(日立南 RC) 

補佐セクレタリー 赤須  哲也様(日立南 RC) 

 秋晴れのさわやかな、9月20日10時、小谷松政紀会長

平野浩司幹事等が、高萩市総合福祉センター正面玄関に 

大久保博之ガバナー他皆様の来訪をお迎えし、本日の公式

訪問が始まった。 

 当クラブの例会場は、常陽銀行高萩支店３階の会議室

だが、２０１９年以後コロナ禍のため、下手綱の「月乃家」

を臨時例会場としているが、公式訪問は、総合福祉センター

研修室を借用し、開催している。下 玄関にてお出迎え 

  

 

 
上 卓話を始める大久保ガバナー  左 小谷松政紀会長 

 

本日の公式訪問日程は、次のように実行された。 

10：30  ミテラン掲載施設「穂積家住宅」視察 

11：00  会長、幹事等との事前協議会   

12：00  例会場にて昼食 

12：30  例会  点鐘   開会 

        プログラム  大久保博之ガバナー卓話 

13：30  例会  点鐘   閉会 

13：40  記念撮影 

14：00  クラブ協議会  開会 

       各委員会委員長が今年度方針説明 

15：00  休憩  15分 

16：00  協議会終了 

 

 

月  日 プ ロ グ ラ ム 担  当  出席報告 

9 月 20 日  ガバナー公式訪問 会長・幹事 会員数 出席者 欠席者 

9 月 27 日 例会のない日  ２６ １７ ９ 

10 月 4 日 卓話 米山奨学生 米山記念奨学委員会 出 席 率 ： ６５ ％ 

10月 11日 観月例会） 親睦活動家族委員会 前々週訂正 ： ６５ ％ 
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水戸から６５分、大久保博之ガバナーと同行の

皆さんは、会場到着後、休む間もなく、「ミテラン」

掲載の「穂積家住宅」視察に向かった。 

その際、高萩 RC 鈴木啓志会員から、ポリオ広

報看板もぜひ見ていただきたいと要望があり、急

遽、下の写真の広報看板を見ていただいた。 

 

 国道４６１号安良川西十字路に面する介護施設

「あらかわドーム」の敷地に国道に面して、高萩

RC ５０周年記念として建てた。（2020 年） 

写真は右から、小谷松高萩 RC 会長、大久保ガ

バナー、高原地区幹事、増山会計長である 

 続いて県指定有形文化財「穂積家住宅」を視察。 

 

 ここは、水戸藩領北端の上手綱村、豪農の住宅

として、1789年建てられた。6代藩主徳川治保公、

天明の飢饉、寛政改革の緊縮財政の時代、どうし

て建設されたのか。 

 水戸藩の時代背景を考えると興味深い豪邸だが、

観光施設的には今後の整備が待たれるし、高萩の

観光の拠点である。そういう背景で、ミテランに

掲載したところである。 

公式訪問 例会の点鐘 

 

 視察から会場に戻り、続いて、１１時より、小

谷松会長、平野幹事、今川隆会長エレクトと現況

報告書をもとに、事前協議を行った。 

 なお、ここに大髙司郎ガバナーエレクト、大河

原浩地区幹事も同席、当クラブとしては近来まれ

にみる事前協議会となった。 

 そして１２時には、例会場にて、全員で昼食を

とり、１２時３０分、小谷松会長が、例会開会の 

点鐘を行った(上中央）、（右大久保ガバナー）(右

端鹿志村補佐)。なお正面の「歓迎大久保博之ガバ

ナー公式訪問」の掲紙は、鈴木啓志３１代クラブ

会長、日展審査員鈴木赫鳳先生の揮毫である。 

 

ロータリー賞の伝達授与 

例会では、小谷松会長の歓迎のあいさつに続い

て、国際ロータリー会長からの、ロータリー賞の 

伝達式を行った。 

 賞状は、大久保博之ガバナー（右）から 2022

－2023 年度の大河原浩会長（左）に伝達された。

高萩ロータリークラブは、２０１６年より受賞で

ある。大髙ガバナーエレクトが、2016 年ガバナー

補佐として、目標を掲げてよりの 7 年連続受賞で

ある。関係各位の努力を称えたい。 

   

 

  大久保博之ガバナーの大活躍 



 

 

大久保ガバナー卓話 

大久保ガバナーは

演壇を離れ、正面の

P..P 画面を見なが

ら話を始めた。 

はじめは自己紹介、

まず職業紹介であ

る。7 つの専門学校等を経営し、多くの青少年の

職業教育に関かわっている。公共性も強く、水戸

市の商工会議所会頭も務められた。 

 水戸市に私立の小学校を設立し、英国の姉妹校

とも連携し、リーダーシップの育成等に努め、学

校長として現場に立っているとのこと。 

「世界に希望を生み出そう」 

続いて、国際ロータリー ゴートン R.マッキナ

リー会長の方針について力説。これは 

 平和の推進 

 メンタルヘルスの推進 

 ポリオのない世界の実現 

 これまでのリーダーの取り組みの継続 

ロータリーの中核的価値 

次にロータリーの中核的価値について話した。 

 親睦 友情は人生の宝 

 高潔性 コンプライアンスの遵守 

 多様性   リーダーシップ 

 奉仕活動 

地区の方針を説明  

続いて、ガバナー自身の方針について説明した、

現況報告書の冒頭の「まちを磨けば、あなたが輝

き、世界を彩る」のテーマとその施策である、具

体的方針を力説した。そのまとめとして、私のロ

ータリー観を述べてくれた。特に、Vocational 

Service の天職というような意識に触れ、職業奉

仕の意義を強調されたのが印象的だった。 

ガバナーの募金活動 

最後に、「ロータリ

ー希望の風奨学

金」について、 

大久保ガバナーが、

PETS の時から表

明していた募金に

ついて、直接募金

をお願いするとい

うことで、一人一人の会員に歩み寄り、写真のよ

うにして募金を行った。 

クラブ協議会 14：00～16：00 

例会記念撮影後、クラブ協議会を実行した 

 

小谷松会長（左 2 人目）司会のもと、クラブの各

委員長が今年度の方針を説明。大久保ガバナーの

（右 2 人目）感想、所見や要望等をいただいた。 

 まず、会員増強委員会からはじめ、SAA 委員会

まで説明を行った。 

 それに対して、ガバナーは、地区はクラブの応

援団という強調し、クラブの取り組みを評価した。 

 クラブ管理運営では、親睦はクラブライフの重

要なファクターだが、それだけでは、社会的認知

は得られないので、地域に奉仕することを強調さ

れた。水戸では、最近落語寄席が開設されたが、

好評で、テーマに沿った実績として紹介された。 

 米山奨学生の最近の傾向として、素晴らしい学

生が多いことはよいが、卒業後日本で就職居住す

る学生さんが増えていることは、注目したい。米

山梅吉さんは米国で苦学し帰国、大成した。その

思いを受け止めていきたいと考えていると所感 

を述べた。

最後に、SAA

の報告に、そ

れぞれの思い

が伝わるよう

に、ハイブリ

ッド例会の得

失を考えたいと述べた。 

協議会はまとめとして、高原地区幹事、増山地

区会計長、鹿志村ガバナー補佐、白田地区副幹事、

分区の小野瀬セクレタリー、赤須セクレタリーか

ら、御挨拶をいただいて終了した。 

 なお、鹿志村ガバナー補佐は、本日をもって第

1 分区の公式訪問が終了したこと、これから来年

度に向けて、大髙ガバナーエレクトを支えていく

と力強く話されました。 



 

 

上 公式訪問記念写真 

 

【幹事報告】 

1.ハイライトよねやま 

2.秋の全国交通安全運動キャンペーンの中止 

3.米山梅吉記念賛助会ご入会のお願い 

4.米山奨学生「奨学生レポート」について 

 

【ニコニコ BOX】 

鈴木啓志さん：大久保博之ガバナー、御指導よろ

しくお願いします。 

大髙司郎さん：大久保ガバナー、ご指導よろしく

お願い致します。 

小森勇一さん：大久保博之ガバナーはじめ、皆様 

ようこそいらっしゃいました。公式訪問よろしく

お願いいたします。 

石君平さん：大久保ガバナーよくいらっしゃいま

した。本日はよろしくご指導願います。 

鈴木直登さん：大久保ガバナーようこそ。何と 40

年振りになりますね。本日はどうぞよろしく。 

大平敏明さん：大久保ガバナーようこそ高萩へ。

本日はよろしく御指導お願いします。 

田所和雄さん：大久保博之ガバナー、本日はご指

導宜しくお願い致します。 

大河原浩さん：大久保ガバナー、ようこそ高萩へ。

本日はよろしくお願いします。 

 

小谷松政紀さん、江尻寛さん、鈴木国男さん、 

菱川健司さん、滝義昭さん、滝徳宗さん、 

今川隆さん、平野浩司さん 

 

本日計   １１，０００円 

 累計  ３１９，０００円 

 

【ロータリー財団】 

本日計        ０円 

累計   ３１８，３００円 

【ポリオプラス】 

本日計        ０円 

累計    ７１，２５０円 

 

【米山記念奨学会】 

本日計        ０円 

累計   ２４６，０００円 

 

 

 

【お客様】 

第 2820 地区ガバナー  

大久保 博之 様 (水戸 RC) 

地区幹事   髙原  裕 様  (水戸 RC) 

地区副幹事  白田 礼治 様  (水戸 RC) 

会計長    増山 英和 様  (水戸 RC) 

ガバナー補佐 鹿志村 高道 様 (日立南 RC) 

ガバナー補佐セクレタリー 

       小野瀬 裕 様 (日立南 RC) 

       赤須 哲也 様 (日立南 RC) 

 

米山奨学生  黄 璽  様 

 

 

第１０回日本美術展覧会（日展） 

鈴木赫鳳先生 日展審査員就任 祝賀会 

 白楽天「長恨歌」全詩の前で 鈴木啓志会員 

 

公式訪問が無事終了した９月２０日、午後７時か

ら鈴木啓志会員が、今年度の日展審査員に就任さ

れた祝賀会を白木屋で開催した。 

 大変おめでたいことであり、高萩ロータリーク

ラブのブランドイメージを全国的にも高めるとと

もに、日本の書道界をご指導いただくこととなり 

全会員でお祝い申し上げた次第である。 

 審査員は１７人。１０月には１万点を超える全

国からの出品作の審査に入るとのことである、 


